

Son épouse Anne-Hélène **Gueissaz Zaïbi**, ses enfants Camélia et Sami **Zaïbi**, ses frères et soeurs ainsi que toute sa famille en Tunisie et sa belle famille vous font part avec beaucoup de tristesse du décès de

Hichem ZAÏBI

dont la bonté et la générosité ont éclairé
le chemin de ceux qui l'ont connu

Il est parti paisiblement le 24 novembre à l'âge de 64 ans. Nous exauçons son souhait de reposer à Hammamet en Tunisie, au bord de la mer. Par la suite sera organisé un rassemblement à sa mémoire. Si vous souhaitez y assister, appelez-nous à son numéro ou à celui d'Anne-Hélène.